

	<p>Objekt: Idiophon auf Hölzern</p> <p>Museum: Museum für Stadt- und Kulturgeschichte Menden Marktplatz 3 58706 Menden 02373 903-1654</p> <p>Inventarnummer: 88/1824</p>
--	--

Beschreibung

Dieses Musikinstrument wurde von Hermann Cordier an das Mendener Museum geschenkt. Er erwarb es auf einer seiner vielen Fahrten als Kapitän. Es wurde auf drei zusammengebundenen Hölzern befestigt. Das Idiophon wurde aus der Schale einer halben Kokosnuss hergestellt. Cordier brachte es wahrscheinlich aus Westafrika (Kamerun) von einer seiner Reisen mit.

Grunddaten

Material/Technik: Bambus, Kokosnussschale
Maße: L: 14 cm, B: 9,5 cm, H: 4 cm

Ereignisse

Besessen	wann	1900-1914
	wer	Hermann Cordier (1884-1934)
	wo	Menden (Sauerland)

Schlagworte

- Andenken
- Idiophon
- Kapitän
- Kokosnuss
- Musikinstrument
- Reisende